
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
「新関ガバナーを励ましてもらう会」 

 
 

 

 
 
 
 

武山 茂 会長挨拶    水戸部次年度会長挨拶 

                新関さん今日は楽しい例       

会企画有難う、創立28年こ

んな活発な活動しているク

ラブ他にないこれから新関

Ｇ世界大会・公式訪問と忙

しいと思いますが身体に気 

新関ガバナーお礼の言葉  を付けて頑張って下さい。 

 事務所の家賃貯めていた金 

 額を今日使わせ戴いた。これ 

 からも節約して会をもちたい。 

 東クラブは他クラブから見て 

 評判が非常に良い。ガバナーの仕事は大変でしょうとよく

言われるが、まだ感じたこと無い。公式訪問でどんな話を 

 したら良いか構想を練っている。地区大会が大事業です

が、皆さんの協力でうまく行くと思います。それから事務所

開設時東クラブからお借りした 160 万今日ここでお返しい

たします。大変有難う御座いました。 

新関ＧＥへ野川ＰＧより激励の花束 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶     武山 茂 

皆さんこんばんは、本日は『新関彌一郎ガバナーを励ま

してもらう会』であります。主催がガバナー事務所でお金を

出すのが新関彌一郎ガバナーとの事で、当クラブの会長と

して頭が下がる気持ちで一杯です。御好意に感謝すると共

に、クラブを代表して御礼申し上げます。 

本来、私は控えめな性格ですので、今年度は可もなく不

可もなく、新関Ｇ年度のスタート準備のお手伝いの穏やか

な年度と思っておりました。昨年の 7/31 の「第 3 ブロック和

田Ｇ公式訪問歓迎会」を天童東ＲＣがホストでやって下さ

いと頼まれましたので、新関Ｇ年度と我がクラブをしっかり

売り込んでおきました。12 月の新関ＧＥ国際協議会歓送会

今年の3/3会長エレクト研修会・4/7地区協議会と素晴らし

いスタートを切り、特にＰＥＴS・地区協議会の進行と、その

方式の新鮮さはパストＧを始め多くのロータリアンを魅了し

皆さんから「お宅のクラブって良いね」と声を掛けて来ます。

7 月からいよいよスタートです。我がクラブ一丸となって

支え、11 月の地区大会が大きな成果に包まれ、新関Ｇ年

度が素晴らしい年度になる事をご祈念申し上げ本日の御

礼と致します。 



 


